



LAS OFICINAS Y ÁREAS SILVESTRES PROTEGIDAS CIERRAN.

Hoy parte el paro indefinido de los trabajadores de Conaf: piden la salida del ministro

● Hoy, desde las 7 de la mañana, los 1.013 funcionarios activos de Conaf que trabajan en La Araucanía, como dotación permanente y jornales transitorios se pliegan al paro nacional convocado por los gremios, así es que las oficinas de atención a público y todas las áreas silvestres protegidas permanecerán cerradas.

Así lo informó la presidenta regional de los trabajadores de Conaf, Guillermina Lobos, quien comentó que existe un absoluto rechazo a la actual gestión del ministro de Agricultura, denunciando que “ha vulnerado nuestros derechos modificando la nueva estructura del Sernafor (sucesor de Conaf) sin la participación de los gremios.

Al respecto indicó que el titular “es el principal responsable de este desastre público. En su mandato nunca estuvo integrado a las necesidades de este servicio y en general del agro. Nunca tuvimos ministro. Debe ser removido lo antes posible de su cargo. Nuestro deber y mandato es prestar un servicio de calidad y no estar a merced de los caprichos políticos de un ministro que nunca ha recorrido un sendero, ni caminado kilómetros para visualizar como vive un pequeño propietario y que es lo que necesita para mejorar sus bosques”. ☞